



5 minutos sin tocar nada

¡Imposible! porque nuestra piel está siempre en contacto con algo (piso, ropa). Pero, ¿es posible prohibirnos tocar?

La experiencia

- 1 Durante cinco minutos, trata de no tocar nada.
- 2 Observa cuántas veces has estado tentado de tocar y cuáles objetos y personas.

La explicación

Es muy difícil quedarse un momento sin tocar nada. Si lo logramos, habremos resistido a la tentación de tocar la ropa, un lápiz, un libro, una glosina...

A lo largo de un día, registramos una gran cantidad de informaciones a través de nuestros sentidos, incluyendo el tacto.

Instintivamente, tocamos muchas cosas para completar las informaciones visuales, olfativas o auditivas.

La aplicación

En invierno, cuando usamos guantes, de inmediato nos molestamos por no poder sentir las cosas que tocamos, podemos sostenerlas, pero sin sentir las con los dedos. Necesitamos el sentido del tacto para estar informados convenientemente sobre lo que nos rodea en la vida cotidiana.



Introducción



Ficha de historia



Ficha de futuro



MUSEO DE LOS NIÑOS

www.curiosikid.com

Museo de los Niños de Caracas (2002)
Basado en MILSET: "Lo infinitamente pequeño",
L'encyclopédie pratique "Les Petit Debrouillards",
Tomo n° 8. Paris, Albin Michael, 1999.